

Asciende a tres la cifra de fallecidos por accidente en provincia cubana de Camagüey



Foto: ACN.

La Habana, 11 ene (RHC) La cifra de fallecidos luego del accidente masivo la víspera en la provincia cubana de Camagüey ascendió este sábado a tres, igual cantidad de pacientes permanecen reportados de críticos, con peligro para la vida, y uno grave, confirmó el doctor Rodolfo Emilio Domínguez, director del Hospital Provincial Universitario Manuel Ascunce Domenech.

Las personas fallecidas se nombran Damaris Reyes Rodríguez, de 49 años de edad, proveniente de Bayamo y Georgina Barrero Gutiérrez, de 49 años, ambas de la provincia de Granma y quienes murieron en el centro asistencial, tras las atenciones requeridas, mientras que Julio Idóneo Torres Reyes, de La

Habana, con 56 años de edad, perdió la vida en el lugar del lamentable suceso.

En la citada institución de salud permanecen de cuidados y en vigilancia 52 lesionados, precisó el galeno.

Por otro lado, de los siete niños que fueron atendidos en un primer momento en el hospital provincial, cinco ya están de alta, y dos permanecen en sala intermedia del Pediátrico Eduardo Agramonte Piña, pero sin peligro para sus vidas.

Federico Hernández Hernández, miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba -PCC-, y primer secretario de la organización política en el territorio agramontino, explicó a la prensa que desde Camagüey han mostrado su apoyo y solidaridad a familiares de los fallecidos y lesionados, como reafirmación del humanismo que nos caracteriza a los cubanos, apuntó.

Todas las estructuras de la provincia funcionaron para ofrecer respuesta ante el incidente, pues se activaron los protocolos de actuación, desde las máximas autoridades del PCC y el Gobierno, los especialistas del Ministerio del Interior -Minint-, de las Fuerzas Armadas Revolucionarias y de Salud Pública.

Destacó cómo el sector sanitario dispuso con celeridad los recursos y especialistas, a fin de ofrecer la debida atención a los lesionados, en ambas instituciones médicas del territorio, donde prosigue el seguimiento y evaluación de cada caso.

Desde la noche anterior, expertos del Minint y de la Región Militar trabajan en toda la investigación relacionada con el accidente, precisó.

El dirigente informó, además, que en horas de la mañana de hoy los pasajeros que no presentaron problemas continuaron viaje, para lo cual se dispusieron guaguas con destino a La Habana.

Hernández apuntó que de inmediato las autoridades locales del PCC y el Gobierno se comunicaron con sus homólogas de las provincias de Granma y Santiago de Cuba, de donde proceden en su mayoría los lesionados.

Hoy han recibido de manera progresiva a los familiares en los centros de salud, dijo, y remarcó que están aseguradas las condiciones necesarias, en cuanto a la alimentación y otras, incluso de hospedaje, si así lo requiriesen.

El accidente masivo ocurrió tras la colisión de los dos ómnibus Yutong, en la intersección de la circunvalación norte de esta ciudad y la carretera Central vía Occidente, pasadas las 7:00 pm del viernes, por violación de la señal de Pare de uno de los conductores.

Uno de esos vehículos, marca Transmetro, acogido al sistema de arrendamiento, salió de la terminal de Songo- La Maya, en Santiago de Cuba, y el otro, perteneciente a la Empresa Constructora Militar, trasladaba personal de ese sector. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373923-asciende-a-tres-la-cifra-de-fallecidos-por-accidente-en-provincia-cubana-de-camaguey>



Radio Habana Cuba